
 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA MÊS DE ABRIL 
Nº 04/CMS/MN/2024 

Na data do dia trinta de abril do ano de dois mil e vinte e quatro o Conselho 
Municipal de Saúde de Monte Negro juntamente com os conselheiros que abaixo 
subscrevem se reúnem para deliberar os assuntos em pauta, a reunião aconteceu no 
prédio da secretaria de saúde, na sala do CMS, com início às 09:30 horas da manhã, 
as instituições participantes da reunião são: UMID, REI SALOMÃO, PARÓQUIA 
SÃO JOSÉ, COREN, SEMUSA, SINDICATO DOS PRODUTORES RURAIS, 
SINASER. Dando início a reunião a presidente do CMS, Sra. Emilly Eufrazia de 
Almeida, faz a abertura da reunião inicialmente com a leitura de convocação da 
reunião ordinária n°004/CMS/MN/2024, com as seguintes pautas: Deliberação e 
aprovação do memorando n°285/SEMUSA/2024, quanto a proposta 
n°11957240000124002 de aquisição de unidade móvel de saúde, sendo um micro-
ônibus urbano de transporte sanitário, Deliberação e aprovação do memorando 
n°286/SEMUSA/2024, quanto a proposta n°11957240000124013 de aquisição de 
equipamentos e material permanentes cadastrado na unidade básica de saúde Santa 
Lucia, Deliberação e aprovação do memorando n°287/SEMUSA/2024, quanto a 
proposta n° de aquisição de equipamentos e material permanentes cadastrado na 
unidade básica de saúde linha C 35, Deliberação e aprovação do memorando 
n°288/SEMUSA/2024, quanto a proposta de aquisição de equipamentos e material 
permanentes cadastrado na unidade básica de saúde setor 04, Deliberação e 
aprovação do memorando n°290/SEMUSA/2024, quanto a proposta de aquisição de 
equipamentos e material permanentes, sendo um veículo Pick-up cadastrado na 
unidade básica de saúde linha C 35, Deliberação e aprovação do memorando 
n°292/SEMUSA/2024, quanto a proposta de aquisição de equipamentos e material 
permanentes, sendo um veículo Pick-up cadastrado na unidade básica de saúde Vila 
Massangana, Deliberaçao e aprovação do memorando n°293/SEMUSA/2024, 
quanto a proposta de aquisição de equipamentos e material permanentes, sendo 
equipamentos odontológicos, cadastrado na unidade básica de saúde Centro de 
Saúde, Deliberação e aprovação do memorando n°294/SEMUSA/2024, quanto a 
proposta de aquisição de equipamentos e material permanentes cadastrado na 
unidade básica de saúde Vila Massangana, Deliberação e aprovação do memorando 
n°296/SEMUSA/2024, quanto a proposta de aquisição de equipamentos e material 
permanentes cadastrado na unidade básica de saúde Centro de Saúde, Deliberação e 
aprovação do memorando n°298/SEMUSA/2024, quanto a proposta de aquisição de 
equipamentos e material permanentes cadastrado na unidade básica de saúde Setor 
02, Deliberação e aprovação do memorando n°295/SEMUSA/2024, quanto a 
proposta de aquisição de equipamentos e material permanentes cadastrado na 
unidade básica de saúde KM 74, Deliberação e aprovação do memorando 
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n°297/SEMUSA/2024, quanto a proposta de aquisição de equipamentos e material 
permanentes cadastrado no Hospital Municipal de Monte Negro, Deliberação e 
aprovação do memorando n°299/SEMUSA/2024, quanto a proposta de incremento 
PAP – Custeio ao Piso da Atenção Primária cadastrado na Secretaria Municipal de 
Saúde, Deliberação e aprovação do memorando n°302/SEMUSA/2024, quanto a 
proposta de incremento MAC – Custeio da Média e Alta Complexidade cadastrado 
na Secretaria Municipal de Saúde, Deliberação e aprovação do memorando 
n°303/SEMUSA/2024, quanto a proposta de incremento PAP - Custeio ao Piso da 
Atenção Primária cadastrado na Secretaria Municipal de Saúde, Deliberação e 
aprovação do memorando n°304/SEMUSA/2024, quanto a proposta de incremento 
MAC - Custeio da Média e Alta Complexidade cadastrado na Secretaria Municipal 
de Saúde. Após a leitura da convocação a Sr. Emilly passa a palavra para a Sr. 
Poliana Vieira que apresenta as propostas de emendas, durante a apresentação das 
propostas os conselheiros vão tirando todas as suas dúvidas em relação as emendas. 
Sr. Valmir Freire pergunta se a emenda do micro – ônibus e apenas para levar 
pacientes ao município de Porto Velho, e a Sr. Poliana responde dizendo que não, 
pois também tem outras cidades que são feitos exames também e vão levar os 
pacientes, mas o foco principal é Porto Velho, depende da necessidade dos pacientes. 
Sr. Valmir também fica em dúvida sobre os projetores para cada UBS, do porque 
precisa e a Sr.Poliana diz que e muito importante pois as UBS tem muitas ações e 
necessita de um projetor para auxiliar, para mostrar uma imagem, palestras ou 
apresentar mesmo um trabalho. Sr. Rui Rodrigues da Costa tambem comenta um 
pouco sobre, diz que se for olhar com uma visão ampla as pessoas só conseguem 
pensar nos remédios, mas precisa de computadores também pois os que tem são 
antigos não tem mais formatação atualizadas, então é algo que necessita para fazer 
um bom trabalho, e ver uma palestra através de imagens fica muito mais fácil para a 
população entender. Sr. Valmir também pergunta sobre os veículos que vão vir para 
as UBS se são exclusivos da UBS, e a Sr. Poliana responde dizendo que os veículos 
são para a atenção básica, mas eles precisam ter um lugar para destinar, não são 
exclusivos mas terão uma certa prioridade, mas isso não quer dizer que o veículo 
não pode ser usado para outra UBS. Sobre a pauta de incremento do MAC a Sr. 
Poliana diz que veio específico para a realização de cirurgias oftalmológicas e 
ortopédicas, mas ela não vê a necessidade de cirurgias ortopédicas pois o risco e 
muito alto, a UTI que não temos, a complexidade, ela diz que não sabe ao certo, mas 
vão repensar sobre ou conversar com os conselheiros para alterar, ao em vez de 
ortopédicas ser cirurgias eletivas que já são realizadas no município. Sr. Rui também 
fala que as emendas do estado não vêm necessariamente para nós, o estado que 
coloca em CIB, e diz que na última reunião da CIB até correram um certo risco de 
perca, mas que podia ser resolvido ate mesmo se ele não estivesse lá, que foi 
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anunciado R$300.000,00 mil reais do Deputado Lucas Torres para a aquisição de 21 
motocicleta POP, mas na hora da leitura teve uma confusão pois não estava para o 
município de Monte Negro estava para Buritis, mas o município de Buritis se 
prontificou e disse que a emenda não era deles, então deu tudo certo. Sr. Rui também 
diz que no hospital eles tem um motor que quando acaba a energia, a primeira coisa 
que precisa fazer é achar a pessoa que liga esse motor, pois no município só tem 
duas pessoas que consegue ligar este motor, então em uma das emendas foi colocado 
a compra de um motor totalmente digital para ele ligar sozinho quando acabar a 
energia. Sr. Poliana fala sobre a proposta do micro – ônibus, ela diz que está com 
diligência pois foi solicitado uma resolução CIB na qual aprova um projeto do 
transporte sanitário eletivo, ela diz que particularmente acha desnecessário pois é 
algo que já vem sendo realizado, a Sr. Poliana passa o projeto para os conselheiros 
e faz a leitura deste projeto. E assim todas as pautas desta reunião e aprovada por 
unanimidade por todos os conselheiros. Sr. Rui fala sobre seletivos que foram 
aprovados pelo conselho, agradece aos conselheiros por entender e aprovar estes 
testes seletivos, ele diz que já esta convocando e que está tudo certo mas porem estão 
com problema em relação a enfermeiros no hospital, que esta tendo duas pendencias 
no hospital e que quem está socorrendo são os enfermeiros fazendo horas extras e 
que estão estudando a ideia de credenciamento para enfermeiros, ao em vez de 
seletivo, fazer credenciamento para quando precisar de enfermeiros. A Sr. Beatriz 
tem um informe sobre o SISPACTO, pois no ano de 2023 foi aprovado as metas para 
o ano, mas poucos municípios se atentaram que seria aprovação por biênio, então 
precisara fazer uma retificação na resolução passada, e que a orientação era que 
aprovasse para biênio 2023/2024, pois as metas de 2024 serão as mesmas do ano de 
2023, não foi apenas o município de monte negro que não se atentou a isso, teve 
outros municípios também. Sr. Valmir pergunta sobre a reforma da lavanderia do 
hospital, como esta o andamento. Sr Rui diz que iniciou a obra, a empresa quase 
concluiu falta poucas coisas para concluir, e que teve um repasse de um valor, mas 
gastou bem mais do que esse valor. E agora estão aguardando um outro valor de 
repasse para a finalização desta obra.                                                                                                                                                                                                     
Finalizando a reunião a ata do mês de abril de Nº04/CMS/MN/2024 foi aprovada 
por este conselho, segue abaixo a assinatura de todos os presentes, e eu Emilly 
Eufrazia de Almeida Secretária executiva do CMS lavrei esta Ata que será submetida 
a votação em próxima reunião ordinária e segue abaixo a assinatura de todos os 
presentes. 
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